

7/20

## 移転・リニューアルオープン 図書館が茂原駅前に

4月から移転作業のため休館していた図書館が、茂原駅前商業ビル「サンヴェル」6階に移転し、リニューアルオープンを迎えました。

この日は、開館時間と同時にテープカットが行われ、待ちわびていた利用者の皆さんが大勢詰め掛けました。夏休みに入ったせいか、明るく、広々とした館内に子どもたちの姿が多く見られました。



▲オープニング式典でテープカットする田中市長（中央）



▲とうもろこし畑の前でハイ、ポーズ

## 夏の旬を楽しもう!

ひまわり&もろこしフェスタ開催

7/20 ~ 7/21

吉井地区で「ひまわり&もろこしフェスタ」が開催され、とうもろこしのもぎ取りや、ひまわり摘み、枝豆の抜き取りを体験しようと、たくさんのお客さんが訪れました。

甘みが多く、生でも食べられるとうもろこし「ピュアホワイト」を袋いっぱい詰めて持ち帰る人や、ひまわり畑で記念写真を撮る親子連れなどでにぎわいました。

7/25

## 交通安全はみんなの願い 交通安全母の会街頭啓発

茂原市交通安全母の会（大塚節子会長）は、七夕まつりでにぎわう茂原駅周辺で、夏の交通安全運動の街頭啓発を行いました。この活動は平成8年から実施しており、今年で19回目。

会員たちは、同会の結成趣旨である「交通安全は家庭から」のメッセージの入った竹うちわと交通安全チラシを配り、一人ひとりに丁寧に交通安全を呼びかけました。



▲夏らしい図柄10種類の竹うちわを配りました



▲七夕飾りの下をパレードする参加者たち

## 犯罪や非行のない明るい社会を 社会を明るくする運動啓発パレード

7/25

茂原市保護司会、更生保護女性会が中心となり、社会を明るくする運動啓発パレードが行われました。この運動は犯罪や非行の防止、罪を犯した人の更生に理解を深め、犯罪のない社会を実現する目的で毎年行われています。

この日は、関連団体から約100人が参加。七夕まつりでにぎわう市内商店街を歩き、啓発用のうちわを配りながら熱心にアピールしました。